

SMART, SUSTAINABLE, SPECTACULAR SAVINGS



*See store representative for further details

TERMS

1. Offer valid for retail sales only from an authorized Canadian Blomberg dealer.
2. Purchases of qualifying Blomberg products under this promotion must take place from February 2 to April 3, 2026.
3. This offer excludes accessories, displays and clearance and builder models.
4. Distinctive reserves the right to amend or cancel this promotion at any time without prior notice.
5. Additional terms and conditions may apply. Consult your sales associate for more details.

INTELLIGENTES, DURABLES ET DES ÉCONOMIES SPECTACULAIRES



*Consultez un représentant en magasin pour plus de détails.

MODALITÉS

1. Offre valide uniquement pour les ventes au détail réalisées auprès d'un détaillant Blomberg canadien autorisé.
2. Les achats de produits admissibles doivent être effectués entre le 2 février et le 3 avril 2026.
3. Les accessoires, articles en démonstration, en liquidation ou destinés aux constructeurs sont exclus.
4. Distinctive se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette promotion à tout moment, sans préavis.
5. Des conditions supplémentaires peuvent s'appliquer. Veuillez consulter votre représentant des ventes pour plus de détails.